

La falsa apariencia

"Un día, por encargo de su abuelita, Adela fue al bosque en busca de hongos para la comida. Encontró unos muy bellos, grandes y de hermosos colores y llenó con ellos su cestillo.

-Mira, abuelita -dijo al llegar a casa-, he traído los más hermosos... ¡mira qué bonito es su color escarlata!

Había otros más arrugados, pero los he dejado.

-Hija mía -repuso la anciana- esos arrugados son los que yo siempre he recogido. Te has dejado guiar por las apariencias engañosas y has traído a casa hongos que contienen veneno. Si los comiéramos, enfermaríamos; quizás algo peor...

Adela comprendió entonces que no debía dejarse guiar por el bello aspecto de las cosas, que a veces ocultan un mal desconocido."

Anónimo



1. ¿Qué tipo de texto acabas de leer?

- a. Cuento
- b. Leyenda
- c. Fábula
- d. Poema

2. Según el texto, los hongos que se comen son:

- a. Los escarlatas
- b. Los arrugados
- c. Los más pequeños.
- d. Los más suaves al tacto

3. En cada cuadro escribe una V si la afirmación es correcta o una F, si es falsa, según el texto.

- Adela va a buscar hongos por encargo de su abuela.

- La abuela le explica cómo seleccionar los hongos

- Adela escoge los más arrugados.

- Adela llevó a la casa hongos venenosos.

- La abuela siempre escogía los de color escarlata.

- La abuela retó a su nieta por no hacer bien su trabajo.

4. Responde las siguientes preguntas.

¿Qué aprendió Adela?

¿Qué te pareció esta fábula? Fundamenta tu respuesta.

Tú, ¿te has dejado llevar alguna vez por la falsa apariencia de algo o de alguien? Cuenta qué te sucedió.
